

**wie
Skaten wie
die Profis**

**Sprayen wie
die Künstler**

**von SA. 26.08.17
bis SA. 02.09.17**



**platten drehen
wie ein DJ**

Kinder und Jugendliche im Alter von 7 bis 17 Jahren aus Boizenburg und der gesamten Region können sich wieder auf eine aktionsreiche letzte Sommerferien-Woche im Skatepark am Hafen Boizenburg freuen, denn die Sweet Tec GmbH veranstaltet auch dieses Jahr wieder das Ferien-Finale.

Täglich werden in der Zeit von 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr zahlreiche Skateboard- und Graffiti-Workshops stattfinden. Neben dem abwechslungsreichen Rahmenprogramm steht diesmal sowohl ein DJ-Beginner-Kurs als auch ein Besuch in der Bonbonfabrik an.

Am Ende der Woche feiern wir gemeinsam die Abschlussparty.



LOCATION
Fairhafen Boizenburg
Fährweg 7, 19258 Boizenburg



ANMELDUNG
per E-Mail
oder per Post an
Sweet Tec GmbH
Stichwort: Ferien-Finale
Lindhorst 4, 19258 Boizenburg

**IM WORKSHOP
GIBT'S DAZU**

- + Dein eigenes Skateboard
- + Täglich warmes Mittagessen
- + frisches Obst
- + Schutzausrüstung (leihweise)

KOSTEN **€ 120,-**

**MELD
DICH AN!**



Teilnahmebedingungen: Teilnehmen dürfen Kinder und Jugendliche im Alter von 7 bis 17 Jahren, gegen eine Teilnahmegebühr von € 120,00. Eine Förderung der Teilnahmegebühr ist über den Süße Hilfe e.V. zu erhalten. Begründete Anträge auf Unterstützung können schriftlich gestellt werden. Alle Informationen dazu unter: www.suessehilfe.org

DIE WORKSHOPS BY skater-aid

von 26.08.17 bis 02.09.17, täglich 10 - 17 Uhr

Skaten wie die Profis – Jeder fängt mal klein an

Im allgemeinen Skate-Workshop zeigen Dir erfahrene Trainer die Grundzüge des Skates, also die richtige Haltung, das Bremsen und auch das Stürzen will gelernt sein. Ganz nebenbei stärken wir Dein Selbstverständnis, denn Skateboards bedeuten auch, nach jedem Sturz wieder aufzustehen und es nochmal zu probieren. Solange bis es klappt. So stärken wir mit Hilfe der – durch das Skaten – einfachen Eigenmotivation Deine Willenskraft und Selbstreflexion. Zusätzlich lernst du während des Workshops, aus welchen Komponenten ein sogenanntes „Setup“ besteht, wie Du dieses tauschst oder auch reparierst. **Alle Teilnehmer können ein, von der Sweet Tec GmbH gesponsortes Skateboard mit nach Hause nehmen.**

Dein Deck, Dein Design – Graffiti-Workshop

Bei diesem Workshop bekommst Du die Möglichkeit, Dein eigenes Skate-Deck zu gestalten. Dabei kannst Du Deiner Kreativität freien Lauf lassen, denn am Ende nimmst Du es mit nach Hause. Ob Du das Deck dann an die Wand hängst oder es zum Skaten benutzt ist allein Deine Entscheidung.

Der Hauptveranstalter

Die Sweet Tec GmbH, ein Hersteller von leckeren Bonbons und Fruchtgummis aus Boizenburg, ist einer der größten und modernsten Süßwarenhersteller Europas. Seit Jahren setzt das Unternehmen auf Nachhaltigkeit und nimmt seine soziale Verantwortung gegenüber der Region ernst. Diverse Projekte wurden dabei bereits umgesetzt, wie z.B. mehrere Aktionen der Initiative Plant-for-the-Planet oder das Sponsoring der Fußballabteilung der SG Aufbau Boizenburg. Das Ferien-Final soll als jüngstes Projekt jährlich bei Kindern und Jugendlichen für ein wenig Abwechslung auf dem Weg zum Schultag sorgen.

Das Veranstaltungsteam

skate-aid fördert weltweit Kinder- und Jugendprojekte, die mit Hilfe des sinn- und Identitätsstiftenden Skateboards den Jugendlichen Spaß auf vier Rollen ermöglichen. skate-aid unterstützt die Kinder in ihrer Entwicklung, bietet ihnen Orientierungshilfe und trägt zur Gleichberechtigung der Geschlechter bei.
Be part of the philosophy...be part of the mission...be part of skate-aid!

Der Fairhafen – ein Gemeinschaftsprojekt bestehend aus den 1337MATE-Brüdern, ortssässigen Kulturvieren, Jugendlichen vor Ort, der Stadt Boizenburg und vielen anderen tollen Menschen. Er soll zukünftig Ausbildungsplätze und Raum für Integration bieten. Eine große Skate-Anlage konnte hier bereits realisiert werden.

Der Süße Hilfe e.V. möchte innovative Projekte und Maßnahmen finanziell fördern, die die Verbesserung der gesamten Lebenssituation von Kindern und Jugendlichen der Region Ludwigslust-Parchim und besonders in Boizenburg unterstützen. Vor allem die Förderung eines gesunden Ernährungs- und Bewegungsverhaltens liegt dem Verein am Herzen.

